
 
 

Protokollauszug 
aus der 

42. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm  
vom 22.09.2022 

 
öffentlich 
Top 7.1 Rückblick auf die Rahmenplanung Golm 2040 und Ausblick auf die nächsten 

Meilensteine 
 
 

 
Golmer Norden wird jetzt entwickelt mit ProPotsdam und Planungsbüro. Die Unterlagen gehen in 
die Fachbereiche und dann in die Ausschüsse um im Nachgang zu Entscheiden. 
 
Frau Dr. Ludwig weist darauf hin, dass privater Grund in der Planung nicht zu ersehen ist. OBR 
informiert, dass eine Nachverdichtung in den Plänen keine Berücksichtigung fand.  
 
Herr Krause bittet, um eine frühzeitige Einbeziehung des OBR in die Planung. 
Es wird erwähnt, dass es zu Verkehrsproblemen in Golm Nord und Golm Mitte kommen wird. 
 
Herr Brinkkötter informiert, es besteht ein Plan für Ausgleichpflanzungen.  
 
Zur nächsten OBR- Sitzung liegt ein Rahmenplan vor.  
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